

Am 22. Februar 2012 verstarb der ehemalige Werksleiter der Hoechst AG

Dr. Hellmut Gäbler

im Alter von 89 Jahren.

Im Jahr 1953 trat der Verstorbene in die organische Entwicklung der damaligen Knapsack Griesheim AG ein. Nach verschiedener verantwortungsvoller Tätigkeit im Hoechst-Konzern übernahm Herr Dr. Gäbler am 1. April 1970 die Leitung des Werkes der Knapsack AG, die am 10. Juli 1974 zum Werk Knapsack der Hoechst AG firmierte. 1975 wechselte er als Leiter des Geschäftsbereichs Chemikalien zum Mutterkonzern der Hoechst AG nach Frankfurt.

Mit hoher Kompetenz und großem persönlichen Engagement begleitete er alle Unternehmensaktivitäten im Geflecht des wirtschaftlichen Kräftespiels. Als verantwortlicher Werksleiter in der Zeit von 1970 bis 1975 hat er wichtige Zukunftsimpulse gesetzt und die Entwicklung des Standortes nachhaltig geprägt. Dies und sein persönliches Engagement haben ihm die Hochachtung von Mitarbeitern und Kollegen eingebracht, die ihm auch nach seiner Pensionierung im Jahre 1986 entgegengebracht wurde.

Wir werden uns stets in Dankbarkeit an ihn erinnern.

Hürth-Knapsack, 2. März 2012

**Chemiepark Knapsack
InfraServ GmbH & Co. Knapsack KG**

**Geschäftsleitung
Helmut Weihers**

**Betriebsrat
Hans-Peter Zilleken**

Die Beisetzung hat bereits im engen Familienkreis stattgefunden.